

Boletín de prensa #408
Alcaldía de Itagüí
24 de febrero de 2022

LAS EXPOSICIONES ITINERANTES SE TOMAN LA ESTACIÓN ITAGÜÍ DEL METRO

23 plotters con fotografías alusivas a personajes icónicos de Itagüí, sus biografías, sitios referentes, símbolos de la ciudad, entre otros relatos, componen la exposición itinerante que se tomó la estación Itagüí del sistema Metro, donde transeúntes y usuarios podrán conocer hechos que hacen parte de la construcción de identidad cultural itagüiseña.

Esta estrategia promovida por la Alcaldía de Itagüí a través del Instituto de Cultura, Recreación y Deporte en articulación con el Metro, busca fomentar en la comunidad el sentido de pertenencia por las tradiciones, fortalecer los procesos de memoria e historia, y reconocer el valor del patrimonio cultural en todas las generaciones; cabe resaltar que las Exposiciones Itinerantes, estarán hasta el 15 de marzo en la salida sur de la Estación Itagüí y posteriormente llegarán a diferentes partes de la ciudad durante todo el año.

“Estas exposiciones tienen un sentido muy significativo, porque fomentamos en las nuevas generaciones la importancia de nuestras raíces y de respetarlas, con el objetivo de lograr perpetuarlas en el tiempo”, enfatizó Hernán Darío Sánchez, gerente del Instituto de Cultura, Recreación y Deporte de Itagüí.

Con esta alternativa moderna para divulgar el arte y la historia, la Alcaldía de Itagüí a través de su Instituto de Cultura, Recreación y Deporte de Itagüí continúa fortaleciendo la formación y la promoción del sector cultural y artístico, consolidando a Itagüí como la ciudad cultural de Antioquia.